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令和６年度 第２回尾張旭市介護保険運営協議会会議録 

１ 開催日時 

令和６年１１月１１日（月） 

開会 午後１時３０分 

閉会 午後１時５０分 

２ 開催場所 

市役所 ３階 講堂１、２ 

３ 出席委員 

  小塩 泰代、日比野 壮貴、可児 寿英、西山 翔、古橋 完美、秋田 誠、水

野 奉徳、與語 純子、長谷川 裕子、丸山 貴子、鈴木 亮二、橋本 千尋、

瀬木 敦子、藤川 千恵（計１４名） 

４ 欠席委員 

柴田 豊（１名） 

５ 傍聴者数 

１名 

６ 出席した事務局職員 

健康福祉部長 臼井武男、長寿課長 岡田和也、長寿課長補佐兼介護保険係長 大

津俊介、長寿課長補佐兼長寿支援係長 秋山さちこ、長寿課庶務係長 前橋貴子、

長寿課主事 岩田佳菜生、地域包括支援センター所長 木上恒夫、生活支援コー

ディネーター 森島一樹 

７ 議題 

⑴ 介護予防支援委託業務に係る指定居宅介護支援事業者の新規承認について（資料

１） 

⑵ 尾張旭市地域包括支援センターにおける包括的支援事業の実施に関する基準を定め

る条例の改正について（資料２） 

⑶ 尾張旭市地域密着型サービス事業者選定に係る募集要項等について（資料３） 

⑷ 尾張旭市地域密着型サービス事業者選定に係るオブザーバー委員の選出について

（資料４） 

 

８ 会議要旨 

＜ 開  会 ＞ 

 

長 寿 課 長 

 

 

 

 

長寿課長の岡田でございます。定刻となりましたので、始めさ

せていただきます。 

本日は、お忙しい中、令和６年度第２回尾張旭市介護保険運営
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小 塩 会 長 

 

長 寿 課 長 

 

 

 

 

長 寿 課 長 

 

 

小 塩 会 長 

 

 

 

 

地域包括支援センター 

木 上 所 長 

 

小 塩 会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

小 塩 会 長 

 

 

協議会にお集まりいただき、ありがとうございます。本日は、１

４名の委員の御出席をいただいており、尾張旭市介護保険運営協

議会規則第５条第２項の規定にあります定足数に達しております

ことを、報告させていただきます。 

なお、この協議会は、尾張旭市附属機関等の基本的取扱いに関

する要綱第６条の規定に基づき、原則として公開により開催され

ます。 

それでは、開会に当たりまして、会長の小塩様からあいさつを

いただきます。 

 

 ＊＊ あいさつ ＊＊ 

 

それでは、議事に入る前に、本日の資料の確認をさせていただ

きます。 

 

＊＊ 資料の確認 ＊＊ 

 

それでは、以降の議事進行につきましては、会長にお願いした

いと思います。 

 

それでは、議事に入ります。 

本日は、議題が４件提出されております。 

まず、最初に、議題⑴ 「介護予防支援委託業務に係る指定居宅

介護支援事業者の新規承認について」地域包括支援センターから説

明をお願いします。 

 

 ＊＊ 説明 ＊＊ 

 

 ただいまの説明について、御意見、御質問はございませんか。 

  

御意見、御質問もないようですので、次の議題に移りたいと思

います。 

 

議題⑵「尾張旭市地域包括支援センターにおける包括的支援事業

の実施に関する基準を定める条例の改正について」事務局から説明

をお願いします。 

 

＊＊ 説明 ＊＊ 

 

 ただいまの説明について、御意見、御質問はございませんか。 
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地域包括支援センター 

木 上 所 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小 塩 会 長 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

小 塩 会 長 

 

水 野 委 員 

 

 

事 務 局 

 

小 塩 会 長 

 

 

 

 

小 塩 会 長 

 

 ご質問がなければ、議題⑵に付随しまして、地域包括支援セン

ターより主任介護支援専門員の配置について御報告させていただ

きたいと思います。 

 この度、尾張旭市地域包括支援センターより有資格者の一人が

今年度末に定年退職をすることを受けまして、その欠員補充のた

め令和６年８月上旬から１０月末までの期間で募集をしましたと

ころ、残念ながら応募がございませんでした。 

応募がなかった最大の理由としましては、当該資格の基礎資格

となります介護支援専門員においても、昨年１２月の時点で有効

求人倍率が４倍を超えるような状況を踏まえますと、全国的な人

材不足であるということが挙げられます。 

そこで、基礎資格であります介護支援専門員の資格を有する者

に対象を拡げまして、採用を令和７年４月１日といたしまして改

めて募集をするつもりでございます。なお、育成計画につきまし

ては、令和７年度中に予定される主任介護支援専門員研修の受講

を目指し、採用者が決まり次第、策定いたしますので、よろしく

お願いいたします。 

 

地域包括支援センターの業務は多くあり大変と聞いております

が、職員が配置されて対応していただけると良いと思います。 

それでは、御意見、御質問もないようですので、次の議題に移

りたいと思います。 

 

議題⑶ 「尾張旭市地域密着型サービス事業者選定に係る募集要項

等について」事務局から説明をお願いします。 

 

＊＊ 説明 ＊＊ 

 

ただいまの説明について、御意見、御質問はございませんか。 

 

認知症対応型共同生活介護というのは、いわゆるグループホー

ムでしょうか。 

 

 おっしゃる通りです。 

 

看護小規模多機能型居宅介護支援事業所についてはよろしかっ

たでしょうか。 

御意見、御質問もないようですので、次の議題に移りたいと思

います。 

 

議題⑷ 「尾張旭市地域密着型サービス事業者選定に係るオブザー



4 

 

 

事 務 局 

 

小 塩 会 長 

 

 

丸 山 委 員 

 

小 塩 会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

小 塩 会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バー委員の選出について」事務局から説明をお願いします。 

 

＊＊ 説明 ＊＊ 

 

オブザーバー委員について、２名と人数を提示されましたが、

どなたか参加していただける委員はいらっしゃいますか。 

 

＊＊ 挙手 ＊＊ 

 

ありがとうございます。 

２名程度ということですが、他にいらっしゃいますでしょう

か。 

 

それでは、私から一つ質問させていただいてもよろしいでしょ

うか。 

書類が送られてきて、意見を述べるというのが一つと、会議に

参加ということでしたが、会議は何回程度予定されていますで

しょうか。 

 

１回を予定しております。 

 

ありがとうございます。 

その他、委員の皆様で確認したいことはございませんか。 

踏まえまして、どなたか参加していただける委員はいらっしゃ

いますか。 

 

他におりませんでしたので、よろしければ私がオブザーバー委

員をやらせていただこうかと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

 ＊＊ 異議なし ＊＊ 

 

それでは丸山委員と小塩でやらせていただきたいと思います。

丸山委員よろしくお願いいたします。 

詳細は後日、事務局から再度連絡させていただきます。 

 

以上を持ちまして、本日の議題は終了とさせていただきます。 

何か御質問はございませんか。 

 

それでは、事務局から今後の日程を含めた連絡事項等をお願い

します。 
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事 務 局 

 

 

 

小 塩 会 長 

＊＊ 説明 ＊＊ 

・今後のスケジュール 

（次回 令和７年２～３月頃予定） 

 

これをもちまして、令和６年度第２回尾張旭市介護保険運営協

議会を終了させていただきます。本日は御審議いただきまして、

ありがとうございました。 

 

 


